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Целью дипломной работы является выявления характера влияние 

традиций, ценностей и суеверий, на социальную жизнь общества и в частности 

на формирование современной нам системы управления обществом. 

Объектом дипломной работы феномен традиции, и сопутствующие ему 

социальные явления, в частности выраженные в суеверии. Предметом 

дипломной работы выступает влияние ранее упомянутых феноменов на 

формирование современной нам управленческой структуры, определяющие 

вектор в социальной жизни общества.  

В работе рассматривается теоретический аспект. В работе 

рассматривается теоретический аспект феномена традиций и суеверий, их 

взаимоотношение и их влияние на формирование современного нам общества. 

Определены рамки рассмотрения феномена традиций и суеверий, как 

социально значимых явлений. Определена роль соотношения традиций 

суеверий и ценностей в жизни современного общества.  

Значимость данной работы заключается в необходимости понимания 

социальных явлений объекта исследования, для возможного практического 

применения теоретической основы работы в разработке дальнейшего 

социологического исследования.   
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The purpose of the thesis is to identify the nature of the influence of traditions, 

values and superstitions on the social life of society and in particular on the 

formation of the modern system of social management. The object of the thesis work 

is the phenomenon of tradition, and the accompanying social phenomena, in 

particular, expressed in superstition. The subject of the thesis is the influence of the 

previously mentioned phenomena on the formation of the modern management 

structure, which determines the vector in the social life of society. 

The paper deals with the theoretical aspect. The paper considers the theoretical 

aspect of the phenomenon of traditions and superstitions, their relationship and their 

influence on the formation of modern society. The framework for considering the 



phenomenon of traditions and superstitions as socially significant phenomena is 

determined. The role of correlation of traditions of superstitions and values in the 

life of modern society is determined. 

The significance of this work lies in the need to understand the social 

phenomena of the object of study, for the possible practical application of the 

theoretical basis of the work in the development of further sociological research. 


